

Il attendit les Korrigans près de la fontaine. Il leur cria quand ils eurent fini leur chanson : « *Ha dé rieu* » (et jeudi). Les Korrigans essayèrent leur danse en ajoutant à leur chanson : « *Ha dé rieu.* »

Mais ne pouvant accorder les paroles avec leur danse, ils mirent au paysan bossu la bosse du meunier, ce qui lui fit deux bosses.

## LIX

### LES TROIS FRÈRES

Il y avait un jour trois frères dont l'un résolut de quitter son village. Il sella son cheval et partit. Il traversait une grande forêt quand il y aperçut une maison. Il y entra pour se reposer quelques jours. Alors une vieille femme lui demanda si elle pouvait attacher le cheval ; il lui dit que oui. La vieille femme s'ôta un cheveu de la tête et ce cheveu se changea en une chaîne de fer avec laquelle elle attacha le cheval. Le jeune homme pénétra dans une chambre vide et dans une seconde où un géant lui coupa la tête.

Quelque temps après un autre des trois frères sella son cheval et partit. Traversant la même forêt il y aperçut la même maison et il y entra. Alors la vieille femme lui demanda si elle pouvait attacher le cheval, il lui dit que oui. La vieille femme s'ôta un cheveu de la tête et ce cheveu se changea en une chaîne de fer avec laquelle elle attacha le cheval. Le jeune homme pénétra dans une chambre vide puis dans celle d'après où le géant lui coupa la tête.

Quelque temps après le troisième frère prit un cheval et partit. Traversant la forêt il y entra. La vieille femme lui demanda si elle pouvait attacher le cheval. Il lui répondit que non, et réclama ses frères.

Alors la vieille femme pénétra dans la première chambre, dans la seconde, puis dans une troisième. Elle prit les os des deux frères qui se trouvaient dans la « fontaine de la mort », et les mit dans la « fontaine de la vie ». Les deux frères ressuscitèrent.

J. FRISON.

